



## Entrevista

### Arturo Escobar y Vega (Miembro del Consejo Político Nacional del PVEM)

“Yo creo que hay legisladores del Verde que, además de los que han manifestado su preferencia por Ebrard o Adán Augusto, tengan una visión alterna a estas dos visiones. De manera sana todos los partidos políticos han tenido pronunciamientos sobre perfiles que hoy están en las charlas políticas sobre quién puede ser la presidenta o el presidente de México. Yo en lo individual veo con enorme gusto la posibilidad de que se postule a una científica (Claudia Sheinbaum), que pueda triunfar en el proceso interno que convoque su partido y a partir de ahí empezar a apoyar. Sin duda, en el grupo parlamentario hay un sentimiento por la Jefa de Gobierno, más de veinte parlamentarios”.

<https://drive.google.com/file/d/1t80n83afOXZcy6uhZrJC7OgvgAYHWY1m/view>